

令和6年度 児童朝会91（講話90）

令和7年1月20日【ひみつ2】

先週のお題は「救急車の有料化について、みなさんの意見を聞かせてください。」というものでした。

皆さんの意見は見事に半々で、賛成する人は、やはり救える命を救うためには「しかたないやろう」という意見でした。一方反対する人は「貧しい人が困るんじゃないか」という意見でした。なかなか結論がでない難しい問題でしたね。

さて、先週からネコの秘密など、秘密のお話をいたしました。秘密にはいくつか種類がありますが、①他人に絶対言ってはいけないもの ②世の中あまり知られていないので、誰かにいいたくなるもの があります。皆さんにはどんな秘密のお話しがありますか？少し周りの人と聞き合ってみてください。もちろん、本当に言ってはいけないことは言わないでくださいね。

まわりの人とお友だちと秘密のお話をしてどうでしたか？たぶんあまり秘密のお話はうまくできなかったのではないか？実は秘密のお話は、もっともっと仲良くなつた状

況やお友だちとできることが多いのです。逆に言うと、もし新しくお友だちをつくりたいなあと思ったときは、どうしたらいいでしょうか？秘密を話すとお友だちになれるかもしれませんね。

なぜ秘密を話し合うと友だちになりやすいのでしょうか？実は人の心はこのように4つの層があります。一番上は誰にでも見せているところ。その下に友だちにしか見せない心があります。だから、秘密を共有すると友だちになりやすいのですね。さらにその下には他人には絶対見せない心があり、一番下には、自分も知らない自分の心があります。

友だちをつくるコツは、自分の心のカベを、笑顔や秘密の共有で下げることです。そうすると友だちができやすいですよ。

6年生はまもなく卒業です。新しい中学校でお友だちをたくさんつくつてほしいので、こんなお話をしました。ぜひ皆さんのが4月からの活躍を祈念しています。

それでは、今週のお題。皆さんの秘密を少し教えてください。もちろん、言ってはいけない秘密はダメですよ。世の中あまり知られていないような、たとえばバスケットボールでシュートを確実に決める秘密、美味しいラーメン屋さんの秘密、ゆで卵のつくりかたの秘密などを教えてください。

以上で校長先生のお話を終わります。今週も最後まで聞いていただき、ありがとうございました。



